

Jugend stellt alle in den Schatten

Bergmann und Hinterholzer sichern sich Clubmeisterschaft

Für diesen Winter recht ungewöhnliche Bedingungen herrschten bei der Clubmeisterschaft des SC Reichersbeuern am Reiserhang in Gaißach: abwechselnd gab es Niesel- oder Schnürlregen.

Die Piste, auf der die 62 Teilnehmer einen zügigen Riesenslalom zu bewältigen hatten, war trotzdem in gutem Zustand. Bambini und Zwergerl stellten ihr Können in einem Durchgang unter Beweis, alle anderen gingen zweimal auf die Strecke. Für die Laufbestzeit in beiden Durchgängen sorgte Martin Hinterholzer. Damit wurde der Jugendläufer SCR-Clubmeister vor Josef Reiter, dem Sieger der Allgemeinen Klasse. Auch den Titel der Clubmeisterin sicherte sich mit Maria Bergmann eine Nachwuchsläuferin. Bergmann ging in der S 12 an den Start und hatte mit ihrer starken Vorstellung natürlich auch großen Anteil am Gewinn der Familienwertung zusammen mit Mutter Katrin und Papa Johannes.

(Quelle: Tölzer Kurier)